

Des dirigeants syndicaux cubains relèvent l'importance de la connaissance approfondie du nouveau Code du Travail



La Havane, 24 mai (RHC)- Le Secrétaire Général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba Ulises Guilarte a souligné ici, à La Havane, l'importance du perfectionnement de la formation des dirigeants syndicaux dans chaque aspect concernant le nouveau Code du Travail, récemment approuvé par notre parlement.

Au cours d'une réunion avec les dirigeants de l'organisation dans chaque province de notre pays, Ulises Guilarte a expliqué que durant le second semestre de cette année, des séminaires seront organisés à l'intention de tous les dirigeants syndicaux afin que ceux de chaque centre de travail soient préparés pour appliquer la loi, spécialement en ce qui concerne les conventions collectives de travail, les règlements disciplinaires et l'exercice de la justice.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/24039-des-dirigeants-syndicaux-cubains-relevant-limportance-de-la-connaissance-approfondie-du-nouveau-code-du-travail>



Radio Habana Cuba